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Sorocaba, 07 de maio de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  0759/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Rodrigo  Piveta  Berno  e  aprovado  por  esse  Legislativo,  no  qual  requer  troca  das  lâmpadas

queimadas  do  Terminal  Santo  Antônio,  informamos  a  Vossa  Excelência,  conforme

esclarecimentos da URBES – Trânsito e Transportes:

1)  Foi  realizada  ampla  vistoria  no  circuito  elétrico  dos  Terminais  Santo

Antônio e São Paulo, onde foram substituídos todos os disjuntores danificados.

2) Os serviços foram realizados em abril.

3) Prejudicada.

4) As lâmpadas que estavam queimadas haviam sido instaladas há mais de 02

anos e estão sendo substituídas por lâmpadas novas.

5) As lâmpadas instaladas em março estão em período de garantia. 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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